

ファミリーマート社員が 板橋有徳高校で職業講話を実施！

12月21日（水）
東京都立板橋有徳高等学校



ファミリーマートでは、地域コミュニティの発展を通じた心豊かな社会と未来づくりのため、「次世代育成」に特に力を入れており、ありがとうの手紙コンテストやこども店長、体験学習の受け入れなどに取り組んでいます。

今回、板橋有徳高校から依頼を受け、「働くということ」の職業講話の「出前授業」を実施し、生徒の皆さんが実社会で働くことについて学ぶ機会を提供しました。



生徒の皆さんにファミリーマートの仕事を説明する
ファミリーマートCSR・コンプライアンス部 中村 幸恵

職業講話で240名の生徒の皆さんにファミリーマートの仕事を説明しました！

東京都立板橋有徳高校では、総合学習でキャリア教育に取り組んでいます。1年生では、自己の理解や将来の職業選択・キャリアプラン検討のため、実社会で活躍する社会人より直接話を聞き、様々な職業を知る機会として例年「職業講話」を実施しています。

ファミリーマートは「出前授業」の一環として板橋有徳高校の職業講話に継続して協力させていただいており、今年で5回目の参加となりました。今回は約240名の高校1年生の生徒の皆さんへファミリーマートの概要やスーパーバイザー等の業務内容、「働く」ことについて講話を行い、将来の道を考えるきっかけを提供しました。

生徒の皆さんは真剣にメモを取りながら講話に耳を傾けており、身近にあるコンビニエンスストアについて、買い物だけでは知ることができない社員の仕事を聞き、たくさんの学びがあったようです。

ファミリーマートはこれからも豊かな社会と未来づくりのため、次世代のキャリア支援に取り組んでまいります。

授業の様子

◆ 授業内容

- ・ 会社概要
- ・ ファミリーマートのビジネスモデル
- ・ 社員の仕事内容について
- ・ 生徒の皆さんへのアドバイス



240人の生徒の皆さんが
職業講話に参加。



皆さん真剣に話を聞き、
メモを取っていました。

ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客さま、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。